

# *Destacan relaciones entre Cuba y Francia*

---



CUBA

FRANCIA



París, 28 feb (RHC) Las relaciones bilaterales entre Cuba y Francia muestran un desarrollo favorable en todos los sectores, manifestaron los ponentes de un coloquio realizado en París acerca de la nación caribeña.

En la inauguración del debate el enviado especial para América Latina de la presidencia francesa, Jean Pierre Bel, afirmó que el intercambio de visitas entre los jefes de Estado de ambos países inició un nuevo periodo para la consolidación de los nexos bilaterales.

Bel enfatizó en la importancia de la renegociación de la deuda cubana con el Club de París y el establecimiento en nuestra isla de una sede de la Agencia Francesa para el Desarrollo, con la cual se trabaja en iniciativas enfocadas en el transporte, las energías renovables y el turismo.

El bloqueo de Estados Unidos contra Cuba viola el derecho internacional y constituye el principal obstáculo para el desarrollo de la nación caribeña, afirmaron en Francia los participantes en un coloquio sobre la actualidad de la isla.

El embajador de La Habana en París, Héctor Igarza, aseveró que pese al restablecimiento de las relaciones diplomáticas con Washington, el gobierno norteamericano continúa aplicando la hostil medida, cuyo alcance extraterritorial aumentó en los últimos años.

Por su parte, el intelectual francés y organizador del evento, Salim Lamrani, enfatizó que para enfrentar el bloqueo es necesario mantener la batalla de carácter político y las denuncias ante su ilegalidad.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122949-destacan-relaciones-entre-cuba-y-francia>



**Radio Habana Cuba**